Doctor Alfredo Salvador Gálvez Sinibaldi Viceministro de Energía y Minas Ministerio de Energía y Minas Su Despacho

Señor Viceministro:

Por este medio me dirijo a usted con el propósito de dar cumplimiento a la Cláusula Octava del Contrato Número AC-25-2015, celebrado entre el Despacho Superior y mi persona para la prestación de Servicios Profesionales bajo el renglón 029, por lo cual me permito presentar el informe mensual detallado de actividades desarrolladas en el periodo del 01 al 31 de agosto del año 2015.

Se detallan actividades a continuación:

	 Reunión con el señor Viceministro de Minería e Hidrocarburos. Se solicitó una reunión al Dr. Alfredo Gálvez con el fin de presentarle de manera puntual el proyecto Plan Piloto de Mezcla y Uso de Etanol en la Gasolina en Guatemala y Apoyo en la Formación de la Unidad Técnica de Biocombustibles.
SEMANA 01	 Reunión con el director de la Dirección General de Hidrocarburos, el subdirector de Comercialización y el jefe de la Unidad de Fiscalización Técnica. Se convocó a una reunión a las autoridades de la DGH, con el fin de ponerlos al tanto del próximo cambio de E5 a E10 y de la reunión de socialización que el equipo coordinador del Proyecto realiza previo al cambio en la mezcla. Se les comunicó acerca de la visita del Dr. Luiz Augusto Horta Nogueira.
	 Se realizaron las gestiones, tanto en Cancillería como en la sede de OEA en Guatemala para consultar sobre la manera correcta para enviar la correspondencia oficial respecto a la visita del Dr. Horta.
	 Reunión de Socialización de avances del Plan Piloto de Mezcla y Uso de Etanol en la Gasolina en Guatemala. Se convocó a una reunión de socialización de los avances del Plan a las autoridades del MEM, viceministro de Minería e Hidrocarburos, Dr. Alfredo Gálvez, de DGH, Laboratorio y de la UGSA.
SEMANA 02	 Reunión con el subdirector de Comercialización de la Dirección General de Hidrocarburos del MEM y la Responsable de Cooperación Internacional. Se atendió una reunión convocada por el subdirector Luis Velásquez y la responsable de Cooperación Internacional del MEM, Karin Lorente, debido a que querían

	conocer lo que se ha realizado respecto al Proyecto para posteriormente presentarlo ante la Red Mesoamericana de Investigación y Desarrollo en Biocombustibles del Banco Interamericano de Desarrollo -BID Debido a la visita del Dr. Luiz Horta, se coordinaron las cuestiones
	de logística para su venida, tanto dentro del MEM como en OEA.
SEMANA 03	 Reuniones del Dr. Hora en su visita a Guatemala. Autoridades del MEM, Ministro, Viceministro de Minería e Hidrocarburos. Personal del MEM, DGH, DGE, Laboratorio, UGSA, Unidad de Planificación y Modernización Institucional. Sector Privado, Gremial de Importadores de Combustible, Asociación Guatemalteca de Expendedores de Combustible, Asociación de Productores de Alcohol de Guatemala -APAG-, Destiladora de Alcoholes y Rones -DARSA-, Asociación de Importadores de Vehículos Automotores Nuevos -AIDVA Sector Público, Viceministro de Ambiente del MARN. La Academia, Director de Ingeniería Química de la UVG.
SEMANA 04	 Coordinación de capacitaciones impartidas por el Dr. Horta sobre la importancia y el uso del Etanol en el mundo, el ejemplo de Brasil y la viabilidad que Guatemala tiene para implementarlo. La primera a personal del MEM, La segunda se llevó a cabo tanto con el sector público, personal del Ministerio de Finanzas Públicas, del sector privado y ONGs.

Atentamente,

Licda. Karla Winfreed Arango Pérez DPI No. 1573 98617 1201

Aprobado

Doctor

Alfredo Salvador Gálvez Sinibaldi Viceministro de Energía y Minas Ministro de Energía y Minas